

PERS

Wujudkan Kamtibmas Kondusif, Polsek Sukagumiwang Giatkan Patroli Malam

Indramayu - INDRAMAYU.PERS.CO.ID

Jul 21, 2023 - 01:56



Wujudkan Kamtibmas Kondusif, Polsek Sukagumiwang Giatkan Patroli Malam

Indramayu,- Dalam mewujudkan keamanan dan ketertiban masyarakat

(kamtibmas) yang kondusif, Polsek Sukagumiwang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar mengambil langkah konkret dengan menggiatkan kegiatan patroli malam di wilayah hukumnya, Kamis (20/07/2023).

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukagumiwang, KOMPOL G. Sumantri menyatakan bahwa kegiatan patroli malam ini merupakan bentuk komitmen Polsek Sukagumiwang dalam memberikan perlindungan maksimal bagi warga masyarakat dan menciptakan lingkungan yang aman serta nyaman.

Dalam patroli malam ini, personel Polsek Sukagumiwang menyisir berbagai titik strategis di wilayah hukumnya.

Patroli dilakukan secara mobile dan stasioner untuk mencakup area-area yang dianggap rawan kejahatan. Titik patroli meliputi tempat keramaian, perkantoran, area perumahan, serta jalur-jalur transportasi yang sering dilalui masyarakat.

Selama pelaksanaan patroli, anggota kepolisian juga melakukan patroli dialogis dengan masyarakat.

Personel Polsek Sukagumiwang berinteraksi langsung dengan warga untuk mendengarkan keluhan, masukan, dan informasi terkait situasi keamanan di wilayah tersebut. Hal ini bertujuan untuk memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat serta memperoleh informasi yang relevan dalam upaya mencegah tindak kejahatan. Ujar KOMPOL G. Sumantri, Jumat (21/07/2023).

Kapolsek Sukagumiwang menekankan bahwa kegiatan patroli malam ini akan menjadi program rutin yang akan terus ditingkatkan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Sukagumiwang.

Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan kegiatan patroli malam dan berbagai upaya pencegahan kejahatan lainnya guna mencapai lingkungan yang aman dan kondusif.

Kapolsek juga mengajak seluruh warga masyarakat untuk turut berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan dan melaporkan segala hal yang mencurigakan kepada pihak kepolisian.

“Dengan kerjasama yang baik antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan wilayah hukum Polsek Sukagumiwang dapat menjadi contoh nyata kamtibmas yang kondusif dan harmonis untuk kepentingan bersama.” Tutup KOMPOL G. Sumantri.